

8. Kreisvorstand - Protokoll #150

Protokoll der Vorstandssitzung des 8. Kreisvorstandes der Piratenpartei Rhein-Erft vom 13. Dezember 2020

03.01.2021 18:48 - Mike Kühnapfel

Status: Neu	
Priorität: Normal	
Zugewiesen an: Mike Kühnapfel	
Abstimmung Jannis: Nicht abgestimmt	Abstimmung Stella: Nicht abgestimmt
Abstimmung Marius: Nicht abgestimmt	Abstimmung Alessa: Nicht abgestimmt
Abstimmung Mike: Nicht abgestimmt	Abstimmung Marcel: Zurückgetreten
Abstimmung Harry: Nicht abgestimmt	Abstimmung Bianka: Zurückgetreten
Beschreibung	
Organisatorisches	
<ul style="list-style-type: none">• Datum: 2020-12-13• Sitzungsbeginn: 20:03 Uhr• Ort: Mumble• Versammlungsleitung: Alessa Flohe• Protokoll: Mike Kühnapfel• Arbeitspad: Cryptpad	
Anwesende	
<ul style="list-style-type: none">• Alessa Flohe• Harry Hupp (ab 20:30 Uhr entschuldigt abwesend)• Jannis Milios• Stella Tuchscherer• Mike Kühnapfel	
Gäste	
<ul style="list-style-type: none">• Karsten "Piratonym"• Stefano Tuchscherer	
entschuldigt abwesend	
<ul style="list-style-type: none">• Marius Hövel	
unentschuldigt abwesend	
<ul style="list-style-type: none">• <i>niemand</i>	
Beschlussfähigkeit	
<ul style="list-style-type: none">• Der Vorstand ist beschlussfähig• Abstimmungsergebnisse werden im Format Zustimmung:Ablehnung:Enthaltung angegeben	
Protokoll	
<ul style="list-style-type: none">• Letztes Protokoll wird auf die nächste Vorstandssitzung verschoben	
Statistiken	
<ul style="list-style-type: none">• Aktueller Kontostand: ca. 532,06 €• Mitglieder: 112<ul style="list-style-type: none">◦ davon stimmberechtigt (nach Beiträgen): 35 (31,25%)◦ Stand: 20. Mai 2020• Abonnnenten	

- Diskussionsliste: xx
- Info-Liste: xx
- Organisationsliste: xx

Berichte und aktuelle Projekte

Marius

- *n.a.*

Alessa

- Teilnahme an mehreren Sitzungen der grünen Kreistagsfraktion
 - Demnächst Treffen von Arbeitskreisen der Fraktion
- Teilnahme an mehreren Sitzungen der FDP-Fraktion im Stadtrat Kerpen
 - Antrag im AK Verkehrssicherheit
 - Antrag/Anfrage zur häuslichen Gewalt gegen Frauen
 - Teilnahme an einer Sitzung des RPA
 - Morgen, 14.12.20: Sitzung des Schulausschusses
- Gemeinsam mit Stella an der Kistenaktion zu Weihnachten teilgenommen
 - Spenden in Höhe von 110 € + Sachspenden
- Medienarbeit, etc.

Stella

- Teilnahme an Fraktionssitzungen der grünen Kreistagsfraktion
- Teilnahme an Fraktionssitzungen der FDP-Fraktion in Kerpen
- Gemeinsam mit Alessa an der Kistenaktion zu Weihnachten teilgenommen
- Erarbeitung und Vorbereitung des Jahresabschlusses gemeinsam mit Simone Ende Januar

Mike

- Teilnahme an diversen Fraktionssitzungen der grünen Kreistagsfraktion
- Arbeit an der Website
 - Einbindung des Terminkalenders der Nextcloud in die Website
- Hilfe bei kleineren und größeren technischen Problemen einzelner Mitglieder

Jannis

- Teilnahme an Fraktionssitzungen der grünen Kreistagsfraktion
- Teilnahme an mehreren Sitzungen der FDP-Fraktion im Stadtrat Kerpen
- Parteistrukturierung
- Teilnahme an der Weihnachtstkistenaktion

Harry

- Teilnahme an diversen Sitzungen im Rat der Stadt Brühl
- Morgen: 14.12.2020: Ratssitzung
 - Campus der Hochschule des Bundes am Heider Bergsee: Bau eines neuen Wohngebietes für die HS durch einen Privatinvestor
 - Fragliche Begründung
 - Bürgerantrag im Rat auf Rücknahme eines Baubeschlusses von 2018

Bianka

- *zurückgetreten*

Marcel

- *zurückgetreten*

Allgemeines & Sonstiges

Sachstandsbericht aus Kreistag und Stadträten

• Kreistag

- Vorbereitung innerhalb der Arbeitskreise auf die Haushaltsberatungen
- Fraktion ist derzeit noch dabei sich organisatorisch auf zu stellen
- Jannis bringt sich derzeit hauptsächlich inhaltlich ein
- COVID-19-Impfzentrum kommt nach Hürth (ehemaliger Real im Hürth Park)

• Stadtrat Kerpen

- Antrag im AK Verkehrssicherheit
- Maßnahmen gegen ein erhöhtes Verkehrsaufkommen auf der Beethovenstraße
- In Sindorf wird auf der Kerpener Straße gegenüber des HIT ein Lidl gebaut, da die Ausfahrten nahe beieinander liegen kann es zu Staus kommen
- Antrag/Anfrage zur häuslichen Gewalt gegen Frauen
- Teilnahme an einer Sitzung des RPA
- Arbeit an einem Antrag für einen Digitalisierungsbeauftragten
- Vorbereitung auf Haushaltsberatungen
- Jannis im AK "Bahnstadt Horrem"
- Alessa im AK "Marga und Walter Boll Platz"
- Morgen, 14.12.20: Sitzung des Schulausschusses

Servicegruppen zur Entlastung des Vorstandes

- Karsten, Jannis, Stella, Alessa und Mike arbeiten aktuell an dem Thema
- Es sollen Servicegruppen, also kleine Teams, geschaffen werden, die mit dem Vorstand zusammen arbeiten und diesen dadurch entlasten
 - Die Servicegruppen sollen langfristig das administrative Tagesgeschäft des Vorstandes übernehmen, der Vorstand den repräsentativen Teil
 - dadurch könnte auch der Vorstand verkleinert werden
 - daher werden derzeit Satzungsänderungsanträge für den kommenden KPT/KMV vorbereitet
 - Jede SG wählt eine Sprecher:in und eine stellvertretende Sprecher:in und legt selbst fest wie sie arbeitet
 - Mindestens ein Mitglied der SG soll Vorstandsmitglied sein
 - Jede SG muss sich mindestens quartalsweise treffen, der Vorstand soll alle drei Monate eine "große Vorstandssitzung" abhalten bei der die Sprecher der SGs dem Vorstand gegenüber Bericht erstatten
 - Ob die Sprecher der Servicegruppen beratende Vorstandsmitglieder werden können wird derzeit von Karsten geprüft (Parteiengesetz)

[Link zu Infos zum aktuellen Stand](#)

Arbeitstreffen und Termine

- Zu den wöchentlichen Arbeitstreffen erscheinen immer weniger Personen
- **Vorschlag von Alessa [4:0:0]**
 - Ein Arbeitstreffen im Monat ergänzend zur Vorstandssitzung
 - Vorstandssitzung am 1. Sonntag im Monat
 - Arbeitstreffen am 3. Sonntag im Monat
 - Einheitliche Tagesordnung
 - 1. Begrüßung, 2. Sachstandsbericht der Mandatsträger 3. Verschiedenes 4. Medien
 - Tagesordnung wird erstmal ausprobiert, aber in der Gruppe zur Diskussion gestellt (Arbeitsgruppe)
- Vorstandssitzungen sollen wieder auf 19:00 Uhr vorgezogen werden [4:0:0]

Einladungen zur Vorstandssitzungen

- Die Einladungen zur Vorstandssitzung sollen in Zukunft eher und breiter verschickt werden

Unterbrechung der Sitzung von 21:10 Uhr bis 21:23 Uhr

Anträge an der Vorstand

- [#115](#) (Aufgabenbereich der LaVo)

Umlaufbeschlüsse seit der letzten Sitzung

- [#110](#) (Aufgabenbereich der LaVo)

Nächster Termin

Sonntag, 03. 01. 2021 ab 19:00 Uhr im Mumble

Vorstandssitzungen finden bis auf weiteres immer am 1. Sonntag jeden Monats statt

Ende der Sitzung

Ender der Sitzung gegen 21:35 Uhr

Historie

#1 - 03.01.2021 18:50 - Mike Kühnapfel

- *Zugewiesen an wurde auf Mike Kühnapfel gesetzt*